
Protokoll: 

Rm Bohn hält es für wichtig, die betroffene Bevölkerung umfassend zu informieren. Er bittet die 

Verwaltung zu prüfen, ob ein Abtransport des Abraums über die Schiene möglich ist und dadurch die 

Straßen von Lkw-Fahrten entlastet werden. Herr Bg. Flöck erklärt, dass zum Ablauf der 

Baumaßnahme und zu technischen Einzelfragen derzeit noch keine Fragen beantwortet werden 

können, da die entsprechenden Pläne noch nicht abschließend ausgearbeitet seien. 61/Herr 

Hastenteufel erklärt, dass im vergangenen Jahr im Ortsteil Horchheim eine 

Informationsveranstaltung durchgeführt worden sei. Ein Abtransport des Abraums sei über die 

Schiene nicht möglich, da der Abraum auf Sonderdeponien verbracht werden müsse. Hinsichtlich der 

Bauzeit könnten derzeit auch noch keine belastbaren Aussagen getroffen werden, da der 

Planfeststellungsbeschluss noch nicht rechtsverbindlich sei.  

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


